



本年度も「鹿中だより」を発行し、本校の近況をお知らせいたします。

平成 29 年度が始まりました

4月6日に離任式、着任式、始業式を行い、10日には入学式を挙行し、平成29年度が始まりました。

人事異動

転出	奥川長希	廣長賢治		
退職	武田厚四	曾根原友博	林 妙子	藤本奏絵
着任	中井一郎	重見聖輝	成田慶介	迎 奈月
	泉 恭子	内田順子	勇内真美	

第 37 回入学式

4月10日(月)に入学式が挙行されました。桜の花が満開に咲き誇る中で、新しい制服に身を包んだ新入生が初々しく入学式に臨みました。さわやかな入場から始まり、元気いっぱい返事をする氏名点呼、新入生代表による誓いの言葉など、入学後の活躍が目に見えそうな姿を見せてくれました。

3学年がそろい、今年度の鹿ノ台中学校のスタートにふさわしい、晴れやかな式になりました。



対面式・部活動紹介

入学式の翌日に対面式と部活動紹介を行いました。

生徒会長のあいさつ、各種委員会の紹介に続き、各部活動の紹介とアピールがありました。ほとんどの部がユニフォームなどに更衣して、工夫をこらしたアピールを行いました。

1年生は仮入部期間を経て、正式に入部し、少しずつ部活動に慣れて行って欲しいです。



ゴーヤの植え



4月24日(月)の放課後に、生徒会役員と整美委員会が、地域の方々と一緒にゴーヤの植えを行いました。

昨年からの取り組みで、環境教育の一環として、教室への暑い日差しをさえぎる「緑のカーテン」として育てています。

昨年に育てたゴーヤから取った種をビニールポットに植えました。

昨年、育てたゴーヤは、9月の「エコフェスタ」でから揚げやスイーツに調理して、地域の方々と味わいました。

保護者の皆様へ(お願い)

昨年より、学校や育友会などの連絡網として、フェアキャスト(学校安全連絡網)を利用しています。そのため、機種変更などによる年度途中での連絡先変更があった場合には再登録をお願い致します。また、着信拒否の設定などにもお気をつけて下さい。